
採血

今回は医師自ら採血。

お医者さんも注射出来るんですね。

いつも看護師さんがやってるから、医師も注射するんだなと思って。

しかも上手かったです。

私の左腕から一発で採りましたよ。ちょっと尊敬。

いつもどこから採ってますかって聞かれるんです～って話をしたので、

「見えてないけどここに血管あります」

と教えてくれました。

次回の採血の時に看護師さんにその位置を正確に教えられる自信はありませんが・・・
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